



## **Traktandum 7 – Verpflichtungskredit Landwirtschaftliche Planung – Genehmigung**

Vertreter der Bauernvereinigung Oberhasli Brienz und der Bäuertgemeinde Meiringen erarbeiten mit dem Kanton und der Gemeinde Grundlagen für einen Prozess zur Stärkung der Landwirtschaft. «Wo stehen wir heute?», «Wohin wollen wir?», «Wie kommen wir dorthin?» Ziel ist es, die Landwirtschaft fit zu machen für die Zukunft. Die Branche will das Projekt in der Region Haslital-Brienz gemeinsam angehen. Brienz, Brienzwiler, Hasliberg, Meiringen, Hofstetten, Schattenhalb und Schwanden sind Teil des Planungsperimeters. Der Bruttokredit beträgt CHF 240 000.–. Zwei Drittel übernehmen Bund und Kanton. Der Gemeinderat Meiringen hat zugestimmt, die Projekt-Trägerschaft zu übernehmen. Die maximalen Nettokosten für Meiringen von rund CHF 30 000.– werden von der Einwohner- und Bäuertgemeinde Meiringen je hälftig getragen. An der Gemeindeversammlung vom 3. Juni 2019 kommt der Bruttokredit zur Abstimmung.

Der Gemeinderat ersucht die Stimmbürgerinnen und Stimmbürger den Verpflichtungskredit von CHF 240'000.– zu genehmigen und Restkosten von rund CHF 16'000.– zu Lasten Gemeinde Meiringen zur Kenntnis zu nehmen.